
Liebes Petfitteam! 
 
 
ich  freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass der Hund meiner Mutter endlich 
keine Verdauungsprobleme mehr hat. 
 
 
Mindestens alle 2 Wochen hatte der Welpe mit Durchfall (teilweise auch schon 
blutig) zu kämpfen. Das Fell wurde bereits  
etwas stumpf und die Vitalität hatte stark nachgelassen. Die Tierärztin musste 
ständig Medikamente und Aufbaumittel für 
die Darmflora verschreiben. Und trotzdem ist der Durchfall ständig wieder 
gekommen. 
 
Meine Mutter war total verzweifelt, weil sie einfach nicht mehr wusste, wie sie 
dem Hund helfen kann bzw. ob der Hund 
nicht in Kürze daran zugrunde gehen würde. 
 
Seit der Fütterungsumstellung auf Petfit ist "Paco" endlich wieder 
lebenslustig, vital und vor allem gesund. 
 
Es ist eine Freude zuzusehen, wie sehr ihm das Fressen schmeckt und er es auch 
gut verträgt. 
 
Vielen Dank auch an die Geschäftsführung, dass es jemanden gibt, dem es 
wichtig ist, dass auch die Tiere etwas Wertvolles 
zu fressen bekommen und nicht nur die Geschäftszahlen und Gewinne zählen. 
 
 
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Margot Dürnberger 

 


